

Einwohnerrat
Fragestunde 14. März 2016

Rohner AG

Bei der Rohner AG sind im letzten Monat gleich zwei Zwischenfälle hintereinander passiert. Dabei ist vor allem die Explosion am 16. Februar als schwerer Zwischenfall einzustufen. Nach diesen Unfällen wurde in den Zeitungen verschiedentlich berichtet, dass die Firma Rohner AG etliches an Schulden gegenüber der Gemeinde bzw. der ARA aufgehäuft hat.

In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Was ist am 16. Februar explodiert, welche Substanzen waren daran beteiligt?
2. Konnte die Ursache der Explosion eruiert werden?
3. Wie wird sichergestellt, dass es nicht mehr passiert?
4. Wie wird sichergestellt, dass in Pratteln keine so „gefährlichen“ Aufträge mehr durchgeführt werden?
5. Wie hoch sind die Ausstände der Firma Rohner AG?
6. Wie wird sichergestellt, dass die Ausstände sich nicht in nichts auflösen?
7. Wem gehört die Firma Rohner AG?

Ich danke für die Beantwortung der Fragen.

Für die Fraktion der Unabhängigen und Grünen



Emil Job

Pratteln, 7.3.2016